
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長中だより 第３号 

令和７年 ６月３０日（月） 

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の創り手となるための資質を養う教育の推進 

「生徒の良さを垣間見て」 

                             校長 柴 野 貴 史 

 先日、新幹線の工事関係者の方とお会いする機会がありました。来年には橋脚

などが完成し、線路が設置されるそうです。「中学生も完成した橋りょうにあが

ってみませんか」とお話がありました。来年、実現できることを楽しみにしてお

ります。 

 その際、生徒たちのことも話題にあがりました。工事関係者の方々は仕事柄、

様々な地域で仕事をされているそうです。その経験のなかでも、長万部中学校の

生徒ほど、しっかり挨拶する中学生に会ったことがないとお話しされていまし

た。普段どおりの生活、普通に接していると感じている生徒も多いこととは思い

ますが、このように思われていることは素晴らしいことだと思います。 

 さて、渡島中体連の多くが終了しました。卓球部は、３年生の橋川くんが個人

戦ベスト８、女子団体が３位という結果でした。この大会前に陸上競技大会も行

われ、３年生の浅井さんが出場しました。入賞はしたものの結果が振るわず、「悔

しい」「記録を更新できるよう頑張る」と言っていました。このように、努力を

積み重ねても結果が振るわず、悔しい思いを持ちますが、すぐに切り替えて前を

向いて進めることが、何より素晴らしいことだと思いました。 

 人生は山あり谷あり、どんなに努力を積み重ねても結果が振るわずということ

が何度もあります。スポーツの素晴らしさは、このようなことにも「めげる（方

言）」ことなく、前に進むことのできる不屈の精神を鍛えることができることで

す。優勝する人は、たった一人しかおりません。勝っても負けても、このスポー

ツにかけて努力してきた人の価値に違いはありません。 

 長万部中学校を背負って戦ってきた生徒たちに大きな拍手を送ります。 

 

 

 

 

 

 

            

 

【中体連関係】 

【渡島中体連陸上大会】 

【2 年濱野さん 少年の主張渡島大会 

優良賞】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（火）教育相談② 

２日（水）職員会議 

３日（木）町研サークル 5 時間授業 

４日（金）教育相談③ ＳＣ来校④ 

     ゆかた教室（2 年） 漢字検定 

７日（月）教育相談④ 眼科検診（１･３年） 

８日（火）職員研修（ＩＣＴ実技研修） 

９日（水）教育相談⑤、非行防止教室 

 

１０日（木）中体連各種管内大会 

１１日（金）教育相談⑥ 

１６日（水）第１回定期テスト、会議日 

１８日（金）ＳＣ来校⑤ 

２５日（金）夏季休業前集会 

２６日（土）夏季休業～８／２７ 

吹奏楽コンクール 

２７日（日）道南卓球選手権大会 

 

 

町の花壇整備に取り組みました(6/17 火)～２年生総合的な学習の時間～ 

本校の２年生が総合的な学習の時間での「地域への社会参画体験」に関 

する学習として、長万部町社会福祉協議会と連携し、駅前から海へと繋 

がる道路の花壇整備を行いました。 

この体験を通じて「花壇整備に携わる地域の方々の思い」「町が花で 

彩られる効果」について考えることができました。 

 今後も、町を訪れる方や、道路を利用する方の目を大いに楽しませて 

くれることと思います。近くを通った際はご覧ください。 

長万部町中高連携 ～オープンスクール参加と連携授業～ 

6月 17日（火）に開催された長万部高校オープンスクールに３年生が 

参加しました。長高の特色を感じただけでなく、高校生活について想起す 

ることができました。また、本校と長高では、中高連携を推進しており、部活 

交流及び連携教科の授業交流を行います。6月 11日（水）には、本校保健 

体育の菅原教諭が長高を訪れ、長高の三浦教諭と連携した授業を行いまし 

た。今後は、他教科に渡る中高連携授業を推進する予定です。 

海ごみゼロフェスティバル(6/6 金) ～きれいな海を自分たちの手で～  

海洋ごみの流出を防ぐこと等を目的とした全国一斉キャラバン 

「海ごみゼロフェスティバル」に参加しました。身近なごみ問題や海洋 

ごみ問題の解決への一助となるよう、３つの縦割り班で協力し合い 

ながら、清掃活動に取り組みました。生徒からは、「思ったよりもごみ 

が少なく、町内がきれいに保たれていることが分かった」「ごみが海 

に放出されることを少しでも防げたと思う」といった感想が聞かれ 

ました。9月は、長万部高校と合同で実施する予定です。 【きれいな海を自分たちの手で】 

【彩られる街道の花壇】 

【菅原先生の指導の様子】 


